

Une expérience inédite à la Pépinière Jacquet

Satigny

Une nouvelle serre de présentation et de production des végétaux, à la manière d'un véritable showroom, est en construction.

À Satigny, la Pépinière Jacquet, véritable institution à Genève dans le domaine de l'arboriculture et de l'horticulture, s'apprête à franchir une nouvelle étape dans son développement. La construction en cours d'une serre flambant neuve et d'un bâtiment d'accueil offrira une expérience inédite aux clients. Un concept unique à Genève, qui sera une véritable vitrine de leur savoir-faire.

Nicolas Maye a commencé son apprentissage chez Jacquet en 2006. C'est un passionné qui allie formation commerciale et expertise technique. Aujourd'hui responsable de la pépinière, il partage avec enthousiasme les ambitions du projet: «Nous voulons que nos clients puissent se projeter dans leur jardin, aussi nous présenterons dans la future serre au moins un ou deux sujets de l'ensemble de notre gamme de végétaux, à la manière d'un showroom», explique-t-il.

Mise en situation

La nouvelle serre, dont les travaux ont débuté en janvier 2024 pour une inauguration prévue début 2025, s'étendra sur 300 m², complétée par un bâtiment d'accueil de 150 m². Entièrement vitrée, elle sera équipée de systèmes d'ombrage et d'aération automatiques, garantissant des conditions optimales pour la production des plantes.

L'objectif principal est de proposer un lieu où les visiteurs pourront découvrir l'étendue de la gamme de la pépinière. «Jusqu'à présent, cette dernière était moins adaptée à nos clients privés, qui devaient

chercher les végétaux présentés sur différentes zones d'exposition, relève Nicolas Maye. L'idée est de regrouper et de mettre en situation nos végétaux afin de faciliter le choix pour nos clients. En complément, l'équipe de pépiniéristes est toujours disponible pour renseigner et donner des conseils avisés.»

Cette serre s'inscrit dans une démarche écologique affirmée. Équipée de panneaux solaires et de pompes à chaleur, elle vise l'autonomie énergétique. «Nous avons aussi installé une nouvelle station de pompage pour que 50% de notre eau d'arrosage provienne de notre étang», ajoute Nicolas Maye. Une initiative qui témoigne du souci constant de l'entreprise pour l'environnement.

Offre diversifiée

Présente à Satigny, Bernex, Veyrier, Troinex et Presinge, la Pépinière Jacquet est avant tout connue pour sa production d'arbres, avec une spécialisation dans les arbres persistants, les arbustes de haie, les arbres d'ombrage et les arbres fruitiers. Mais ce que souhaite souligner Nicolas Maye, c'est la diversité de l'offre: «Nous avons toutes sortes de végétaux adaptés à toutes les tailles et styles de jardins: arbres, arbustes à fleurs, petites plantes en pot...»

Période idéale pour la plantation, l'automne arrive et les clients pourront bientôt admirer les érables du Japon, les lilas des Indes ou encore les liquidambers, parés de leurs plus belles couleurs.

Avec cette nouvelle infrastructure qui bénéficie d'une vue imprenable sur le Jura et le Salève, la Pépinière Jacquet compte bien réinventer l'art de recevoir, en invitant chacun à explorer un univers végétal unique, en plein cœur de la campagne genevoise.

Fabien Kuhn



L'équipe pose devant la future serre. LAURENT GUIRAUD



Véritable institution dans le domaine de l'arboriculture et de l'horticulture, la Pépinière Jacquet se développe. LAURENT GUIRAUD